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REQUERIMENTO 
 

“Em Março de 1997, os Deputados do PSD, eleitos pelo circulo eleitoral da 

Ilha do Pico, questionaram o Governo, em Requerimento, acerca dos 

estudos técnicos e ensaios feitos no L.N.E.C. para a protecção da Orla 

Marítima das Lajes. 

Na altura, questionava-se, também, acerca do estudo de impacto ambiental 

e sobre o projecto e calendarizção das obras. 

Não obtendo resposta, em Julho de 98, pedíamos de novo informação 

acerca das questões levantadas. 

Em Outubro de 1998, há 3 anos, portanto, recebemos finalmente resposta 

dizendo que o estudo de impacto ambiental estava em curso e que depois 

seria sujeito a um processo de consultas e divulgação pública. 

No seguimento disto, nessa mesma data, o Governo comprometia-se a 

avançar para a elaboração do projecto ao que se seguiria o respectivo 

concurso público. 

Quanto à calendarização, o Executivo, envolvido como estava num 

processo de dramatização política na sequência da quebra de acordo com o 

PP e da dependência de um quadro parlamentar sem maioria absoluta, dizia 

que tal dependeria da aprovação dos Planos e Orçamentos de 1999 e 2000, 

onde seriam inscritas verbas para o efeito. 

Como é sabido, o PSD absteve-se na votação destes documentos, retirando 

qualquer desculpa à governação e oferecendo ao Governo Regional 

Socialista a possibilidade de executar todas as suas promessas. 

Em 2001, não se tendo verificado qualquer avanço nas obras prometidas, os 

deputados do PSD picoenses, em novo Requerimento, questionavam o 
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Governo acerca da sua opção política em relação à Orla Marítima das 

Lajes, bem como os passos e calendário para tal. 

Na resposta, o Governo remeteu-nos a transcrição de um oficio enviado à 

Câmara Municipal das Lajes do Pico, sem nos esclarecer quanto às 

perguntas que havíamos feito. 

Agora, perante a decisão do Governo de abrir um concurso para elaboração 

do projecto e novo ensaio em modelo reduzido, o PS local veio 

congratular-se (??) com o abandono (??) de todo o projecto anterior e com 

o reinício de todo o processo, com a argumentação de se defenderem 

interesses de pessoas e bens, do desenvolvimento económico e do 

património ambiental - algo que o PSD e a população em geral sempre 

defendeu. 

Sendo assim, os Deputado abaixo-assinados, ao abrigo das disposições 

regimentais aplicáveis, vêm requerer o seguinte: 

1 - No seguimento de compromissos assumidos em finais de 1998 pelo 

Governo em resposta escrita a Requerimentos, informação acerca do 

destino das verbas prometidas para os Planos de 1999 e 2000, para a obra 

de Protecção da Orla Marítima das Lajes. 

2 - Informação acerca dos passos do processo desde a conclusão dos 

ensaios laboratoriais em 1996, até à recente nova decisão. 

3 - Informação acerca dos estudos e conclusões sobre o propalado projecto 

a fazer de novo, 

4 - Informação acerca de toda a nova calendarização para esta obra. 

 

Pico, 15 de Outubro de 2001. 

Os Deputados, Duarte Freitas e Manuel Azevedo”. 
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